

OPEP advierte "guerra precios"

Riad, Arabia Saudita, Dic. 9 (AP). El ministro de Petróleo de los Emiratos Arabes Unidos insistió en que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) no entraría voluntariamente en una guerra de precios porque "esto precipitaría una crisis económica mundial", según una entrevista publicada hoy.

Según el diario "Al-Shark Al-Awsat", Mana Saed Otaiba dijo también que la OPEP "sabe perfectamente bien cómo encarar el problema del recurso de las reservas estratégicas". Aludió a la utili-

zación por los países importadores de crudo de las reservas estratégicas, que constituyeron para prevenir los efectos de una escasez de petróleo en los mercados mundiales.

Otaiba dijo que el año pasado se extrajeron de esas reservas entre 6 y 7 millones de barriles diarios de petróleo, "cuando la OPEP estaba en condiciones de hacer frente a la situación". "Este año se sacan de las reservas como promedio unos 3 millones de barriles diarios, lo que no asusta a la OPEP", dijo.

—Pasa a la página 13—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Estalla bomba partido italiano

París, diciembre 9 (AP). Una bomba que estalló hoy en la sede del Partido Conservador Alianza para la República, el principal de oposición, causó daños considerables pero no víctimas.

La policía dijo que el artefacto dañó unos seis auto-

—Pasa a la página 52—

Niños polizontes sobreviven viaje

México, Dic. 9 (AP). Dos niños colombianos sobrevivieron un viaje como polizontes en un sector no presurizado y sin calefacción cerca del motor central de un avión de la aerolínea Avianca que se dirigía a México, y serán regresados hoy a Bogotá.

—Pasa a la página 23—

Niños heridos de bala, Nicaragua

Managua, Dic. 9 (AP). Cuatro niños por lo menos resultaron heridos de bala durante las tradicionales celebraciones dedicadas a la Purísima Concepción de María el viernes y sábado.

Los niños resultaron heridos ayer cuando miles de soldados, milicianos y civiles dispararon armas li-

—Pasa a la página 50—

Papa enviará un mensaje quechúa

Quito, Dic. 8 (AP). Unos 100.000 indígenas ecuatorianos procedentes de todo el país se concentrarán en la ciudad de Latacunga, al sur de esta capital, para escuchar el mensaje que en idioma Quechua y Shuarales dirigirá el Papa Juan Pablo II el 31 de enero del próximo año.

El sumo pontífice visitará el país entre el 29 de enero y el primero de febrero. Llegará a esta capital procedente de Venezuela y posteriormente se dirigirá a Perú donde concluirá su gira. Esta será la primera visita de un Papa a Ecuador.

—Pasa a la página 52—

Elgian Plácido Domingo, Milán

Milán, Italia, Dic. 9 (AP). La crítica italiana dijo hoy que la actuación anoche de la soprano norteamericana Shirley Verrett como protagonista de la ópera Carmen había defraudado, pero elogió al tenor español Plácido Domingo en el papel de don José.

Varios críticos censuraron también la puesta en escena de Carmen a cargo de Piero Faggoni, ópera con la que el famoso teatro dio inicio a la temporada. "Este inicio de temporada con la ópera Carmen es triste, y más bien podríamos decir incluso que opresivo", dijo el diario "Il Tempo" de Roma.

Critican subida salarios Uruguay

Montevideo, Dic. 9 (AP). Medios políticos y empresariales calificaron de "altamente inoportunos" para la deteriorada economía uruguaya los aumentos de salarios, jubilaciones, combustibles y tarifas de los servicios públicos dispuesta el viernes por el gobierno militar.

Voceros de los partidos políticos y confederaciones empresariales consideran que esos aumentos, de entre el 14 y el 22 por ciento, acrecentarán el índice de inflación que en los últimos 12 meses superó el 60 por ciento.

Los asesores del presidente electo Julio Sanguinetti dijeron que el gobierno debe actuar con firmeza.

Minero comió carne humana

Taipei, Taiwan, diciembre 9 (AP). Un minero rescatado hoy con vida en una mina carbonífera en la que estuvo atrapado cuatro días dijo a los periodistas que sobrevivió al consumir carne de otro minero que pereció tras quedar atrapado en un profundo túnel a causa de una explosión.

Entrevistado en el hospital, Chou, Cung-Lu, de 56 años, dijo a la radio gubernamental BCC y a otros periodistas locales que cortó trozos de carne de los muertos, aunque sólo consumió la de uno de ellos porque la de los otros dos estaba putrefacta.

El miércoles, el primer día tras la explosión, Chou

—Pasa a la página 52—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MAS MUERTES. Etiopía, 9 Dic. (AP). La hambruna continúa matando gentes en un campamento de refugiados a 180 millas de Addis Abeba. Una madre y su hijo cargan el cadáver de un hijo menor para darle sepultura.

Interpretan sinfonía perdida de W. Mozart

Odense, Dinamarca, Dic. 9 (AP). La música vivaz y melodiosa de una sinfonía de Wolfgang Amadeus Mozart que se creía definitivamente perdida volvió a sonar esta noche, interpretada por la Orquesta Sinfónica de Odense, ante un auditorio internacional presidido por la Reina Madre Ingrid de

Dinamarca. La orquesta, conducida por el maestro Tamas Vetöe, de origen húngaro, brindó una brillante interpretación de la obra conocida ahora como sinfonía KV16A "Odense", de Mozart. El concierto fue transmitido en vivo por

—Pasa a la página 13—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RAZA CHINA. Indianápolis, EE.UU., 9 Dic. (AP). La perra china Mel Lin con sus cuatro cachorros propiedad de Edward y Dorothy Serrano. Según el Libro Mundial de Records, la raza Shar Pels, es una de las más raras del mundo.

Castro comenta sobre reunión E.U. y Rusia

México, diciembre 9 (AP). El presidente cubano Fidel Castro dijo que las próximas conversaciones entre Estados Unidos y la Unión Soviética son un signo positivo, y señaló que Cuba está preparada para la guerra o la paz, informó la agencia noticiosa cubana Prensa Latina.

En su discurso de ayer, pronunciado en la clausura de un congreso de estudiantes de la Educación, Castro subrayó el deseo de Cuba por la paz, y manifestó que la posición del gobierno norteamericano en los próximos meses resul-

—Pasa a la página 52—

Señalan los riesgos de industrialización

Nueva York, Dic. 8 (AP). Tres tragedias recientes —en la India, México y Brasil— pusieron de manifiesto cómo la industrialización en los países del tercer mundo a menudo hace caso omiso de los controles de seguridad y preservación ambiental.

En los tres graves accidentes ocurridos este año las víctimas fueron en su

casi totalidad pobladores pobres, cuyas precarias condiciones de vida hicieron más hondas las tragedias.

En muchos lugares surgen barrios de viviendas improvisadas en terrenos cerca de depósitos de combustibles o productos químicos. En algunos países

—Pasa a la página 50—

Pinochet advierte opositores de Chile

Santiago de Chile, diciembre 9 (AP). El general Augusto Pinochet dijo que el gobierno militar tiene un compromiso con la democracia en 1989 y advirtió que quien se interponga en el camino "tendrá que atenerse a las consecuencias".

Pinochet, en el poder desde septiembre de 1973, formuló la advertencia anoche en un discurso que pronunció en Coyhaique,

unos 1.300 kilómetros al sur de Santiago, en el tercer día de una gira por el Sur del país que finaliza mañana.

Dijo que "en lo político el objetivo del gobierno significa compromiso con la democracia en 1989", al tiempo que advirtió que "quien se interponga en nuestro camino deberá atenerse a las consecuen-

—Pasa a la página 13—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COLOCA GUIRNALDA. Roma, 9 Dic. (UPI). Un bombero coloca una guirnalda de flores, en la estatua de la Virgen María, ubicada en la Plaza de España, en el

centro de Roma, en el día festivo religioso dedicado a la Inmaculada Concepción. El Papa Juan Pablo II ofreció una misa en la Basílica de San Pedro.